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Oggetto: Interrogazione del consigliere Maioriello sullo stato di salute 
dei corpi idrici della Provincia di Prato

(Risponde Barberis Valerio)

    

Premesso che

essendo venuto a conoscenza dei risultati di un rapporto Arpat sullo stato di salute dei corpi 
idrici della Provincia di Prato e più nel dettaglio che la salute dei fiumi e dei torrenti Pratesi 
peggiora sempre di più confrontando i recenti dati delle analisi chimiche con la precedente 
rilevazione del periodo 2013/2015.

Visto che

da tale rapporto risulta che la totalità dei corpi idrici monitorati presenta valori di inquinamento 
di  origine antropica non compatibile con i  livelli  del  cosiddetto "Buono stato chimico" con 
presenza di elementi inquinanti quali tributilstagno e perfluorurati

Interrogo la S.V.

Per  sapere  quali  saranno  le  azioni  che  questa  Amministrazione  Comunale  intende 
intraprendere con Arpat o similari per fare effettuare controlli e/o azioni di monitoraggio dei 
tratti chimicamente più inquinati dei corpi idrici Pratesi; 

Se l'amministrazione intende far effettuare controlli anche sulle aree dei terreni adiacenti e 
circostanti ai corsi d'acqua interessati ed alle relative falde sottostanti per appurare che non vi 
siano pericoli per la salute dei cittadini.
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